

## Einbrecher schlagen in Kletzin zu: 500 Euro Schaden nach Haus-Überfall!



Ein beunruhigender Vorfall hat die beschauliche Gemeinde Kletzin erschüttert! In der Nacht auf den 8. Dezember 2024 wurde ein Einfamilienhaus in der Dorfstraße zum Ziel skrupelloser Einbrecher. Laut Polizeiangaben geschah die Tat zwischen 17:00 Uhr am 7. Dezember und 09:00 Uhr am folgenschweren Morgen. Wer steckt hinter diesem dreisten Verbrechen?

Die Täter brachen gewaltsam in das Haus ein. Der genaue Wert der entwendeten Gegenstände steht noch nicht fest und ist Teil der laufenden Ermittlungen. Fakt ist jedoch, dass der entstandene Sachschaden sich auf etwa 500 Euro beläuft! Der Kriminaldauerdienst Neubrandenburg war bereits vor Ort, um Spuren zu sichern und Licht ins Dunkel zu bringen.

## **Was nun?**

Die Polizei bittet die Bevölkerung um erhöhte Achtsamkeit! Wer etwas Verdächtiges gesehen hat oder Hinweise zu diesem Einbruch geben kann, wird gebeten, sich im Polizeihauptrevier Demmin zu melden. Unter der Telefonnummer 03998/2540 oder über die Onlinewache der Polizei können sachdienliche Informationen übermittelt werden. Schützen wir unsere Nachbarschaft und halten wir gemeinsam die Augen offen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [radioeins.de](http://radioeins.de)

Weitere Infos: [en.m.wikipedia.org](http://en.m.wikipedia.org)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**